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Le premier responsable de la Fégahand évoque ci-des-
sous, entre autres, la tenue du récent séminaire sur la re-
dynamisation du sport national. Il donne son avis sur le
niveau de nos futurs représentants en coupes africaines
des clubs...et justifie l'absence du Gabon aux prochaines
compétitions des nations destinées aux  jeunes (cadets et
juniors) dont les tirages au sort ont eu lieu dernièrement
à Abidjan. Lecture !

l'union. Un séminaire sur la redynamisation du
sport gabonais a eu lieu récemment à l'initiative du
ministère des Sports. Quelle appréciation faites-vous
de ce vaste projet sportif ?

Ange-Marie Makilat : Pour des raisons de calendrier fé-déral chargé, je n'ai assisté qu'à la clôture de ces assisessalutaires. En écoutant les différents exposés, j'avoue queces retrouvailles sont une bonne chose pour le sport ga-bonais. J'approuve, entre autres, la recommandation sur leretour de l'OGSSU qui, naguère, fut le réservoir dans le-quel chaque club d'élite allait puiser des talentueuxjoueurs. Il y a aussi la recherche des performances de nosathlètes, la mise en place des infrastructures, la bonnegouvernance dans la gestion quotidienne des fédérationssportives, etc. 
L'objectif de performance recherché par ces assises
colle-t-il avec l'esprit de la dernière coupe du Gabon
interclubs de handball organisée dernièrement à
Mouila par la Fédération gabonaise de handball (Fé-
gahand) dont vous êtes le président ?- Tout à fait ! La coupe du Gabon interclubs de handballqui s'est jouée dans sa 34e édition, statutaire et destinéeà tous les clubs méritants de notre pays, a donné satisfac-

tion au plan du niveau de jeu, notamment chez leshommes. Le vainqueur en hommes (Phœnix HB) et endames (JAC) représenteront le Gabon aux prochainescompétitions continentales. La Fégahand recherche lesperformances non seulement chez les athlètes, mais aussichez les encadreurs techniques qu'il faut perfectionner. Lafédération doit continuer à former également les techni-ciens sportifs, sans oublier ceux de la médecine du sport.La Fégahand a aussi le devoir de continuer à former lesmédias dans les connaissances du handball. Ce n'est quede cette manière que tout monde peut être au même ni-veau des enseignements relatifs à notre discipline. Grossomodo, le récent rendez-vous du Cap Esterias va dans lemême sens que vise la Fédération gabonaise de handball. 
Phœnix HB (hommes) et JAC (dames) sont les pro-
chains « ambassadeurs » de notre pays aux joutes
continentales. Pensez-vous que ces clubs pourront
lutter à armes égales avec leurs pairs d'autres pays
africains aux plans technique et financier ?- En ce qui concerne le niveau technique, je réponds par

l'affirmatif, notamment chez les garçons qui, j'avoue, sontperformants. A en juger par la performance de notre paysau terme de la dernière coupe d'Afrique des nations. Enoccupant la cinquième place continentale, ça signifie quenos athlètes ont le niveau. Chez les dames, on est en pleinereconstruction. S'agissant des moyens financiers, on esten train de se battre pour voir, avec le soutien de la tutelle,comment nos deux équipes peuvent prendre part à cesprestigieux tournois des clubs.
Certains observateurs dénoncent des errements au
niveau de l'organisation du 22e « challenge Pierre-
Claver Maganga Moussavou ». Que répondez-vous ?Sachez que l'œuvre humaine n'a jamais été parfaite. Ce-pendant, nous retenons que dans l'ensemble, la compéti-tion a été une réussite au niveau de la qualité du jeuproduit par les acteurs, surtout lors des étapes de quartsde finale, demi-finales et finales. Les matches, suivis sou-vent par de nombreux spectateurs, étaient à l'heure, letransport et l'hébergement n'ont pas failli, etc.
Les tirages au sort du 25e championnat d'Afrique des
nations juniors (garçons) et du 14e championnat
d'Afrique des nations cadets se sont déroulés derniè-
rement au siège de la confédération africaine de
handball (Cahb) à Abidjan (Côte d'Ivoire). Qu'est-ce
qui justifie l'absence du Gabon ?- Aujourd'hui, toutes les fédérations sportives nationalesdoivent être en phase avec les recommandations du dé-partement des Sports. N'ayant donc pas organisé leschampionnats des jeunes (cadets et juniors) chez nous, laFédération gabonaise de handball ne pouvait pas y être,même si on a un pôle de performance qui se trouve aulycée national Léon Mba (LNM). 
Comment voyez-vous l'avenir de notre handball ?- L'avenir du handball gabonais est prometteur. Parce que,nonobstant quelques manquements constatés dans sonorganisation au plan des moyens, le championnat semi-professionnel de notre pays se joue bien avec neuféquipes.

…Ange-Marie Makilat : L'avenir du handball gabonais 
est prometteur �

Handball/Rencontre avec le président fédéral…

Propos recueillis par MIKOLO-MIKOLO
Libreville/Gabon

Ange Marie Makilat, président de la Fégahand : " La
fédération doit continuer à former aussi les médias".
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POUR sa première partici-pation à une compétitionnationale sur les tableauxféminin et masculin, Siflo-tan AC de Libreville a réa-lisé un parcoursexceptionnel, au terme dela 34e édition de la coupedu Gabon interclubs. Surles deux catégories présen-tées dans la compétitionqui s'est disputée du 6 au10 août à Mouila, cette for-mation a terminé sur le po-dium.Troisième chez les damesen Elite A, Siflotan AC a ratéde justesse de disputer sa

première finale. Son goal-average inférieur d’un but(+36 contre +37) à celui dela Jeunesse Athlétique club(JAC) de LIbreville, futurvainqueur, lui a en effet étédéfavorable. Elle a pourtant été la seuleéquipe à avoir battu leStade Mandji (tenante dutitre) lors des matches éli-minatoires (19-15), et ter-miné l'épreuve avec troisvictoires et une défaite, enquatre sorties.Chez les messieurs, Siflo-tan AC a évolué en Elite B,au premier tour del'épreuve, dans un groupeA à deux équipes. Et pourunique adversaire, la Re-naissance de Mouila, domi-née en aller et retour(30-17 et 21-17). 
En quart de finale, SiflotanAC a barré le chemin àMandji Académie (28-15),avant de retrouver Renais-sance en demi-finale. Sur ce troisième face-à -

face, les Librevillois vont ànouveau prendre le dessussur les Molvinois (22-21)et se qualifier pour la fi-nale. Une ultime étape cou-ronnée du titre de

champion Elite B, syno-nyme d'accession en EliteA, suite à la belle victoiresur l’AS Pétrosport de Port-Gentil (33-28).
« Je suis un entraîneur com-
blé. Pour notre première
participation en coupe du
Gabon interclubs, nous réa-
lisons ce beau parcours,
chez les messieurs, comme
chez les dames. Nous
sommes venus apprendre,
et je pense que nous allons
relever les défis chez les
dames, lors des compéti-
tions à venir », a soulignéMarcel Prognon. Avant d'ajouter que Siflo-tan, entité affiliée à la Liguede handball de l'Estuaire,dispose des catégories Mi-nimes, Cadets et Seniors. «
Les minimes et cadets ne

prennent pas encore part
au championnat provincial
de l’Estuaire. Seules les
dames disputent cette com-
pétition en catégorie se-
niors, depuis la création du
club en 2015. Et cette sai-
son, nous avons mis en
place une équipe masculine
et qui vient de remporter la
coupe du Gabon en Elite B »,
pouvait se réjouir le techni-cien de l'écurie révélationdu rendez-vous de Mouila.On notera enfin que Siflo-tan AC, crée par MurielleMayi, a pour terrain d’en-traînement, le plateausportif situé face à la basede la Société gabonaise detransport (Sogatra), dansle IIIe arrondissement de lacommune de Libreville.

La révélation de l’édition 2018
34e Coupe du Gabon interclubs/Regard sur Siflotan AC

PSNB
Mouila/Gabon

Vainqueur de la coupe du Gabon 2018 , Siflotan
AC évoluera la saison prochaine en Elite A.
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PK 0 FC a remporté la fi-nale de la deuxième édi-tion du challenge Pakobe"Mouila 2018" en domi-nant Mikinda FC sur lescore de 3 buts à 0. Austade Ngossou de Mouila.PK0 FC et Mikinda FC ontéliminé respectivementMinembe FC (2-0) et Mo-toboko (4-0) en demi-fi-

nales de ce tournoi ayantenregistré six équipes. Pour le président du co-mité d'organisation Fa-brice Mouketou PambouKombila, l'objectif de cettecompétition est non seule-ment de pérenniser la mé-moire de BenjaminPambou Kombila (PA-KOBE) qui fut un illustredignitaire de la contrée, unpassionné du football,mais aussi de célébrer lesvaleurs d’excellence et derassemblement que le dé-

funt prônait de son vivant. Les organisateurs, à tra-vers ce tournoi des va-cances, veulentpromouvoir la détectiondes jeunes talents. Telsque le brillant Diloussa,meilleur buteur (4 réalisa-tions) et meilleur joueurdu challenge. D’ailleurs,tout au long du tournoi, ily a eu la présence des re-cruteurs à l’exemple deHyanice Bigouagou, an-cien secrétaire général del’Uniffac (Union des fédé-

rations de footballd'Afrique centrale), prési-dent de Temple sportifBourgeon qui évolue enD3 de la ligue de footballde la Ngounié. Satisfaits du déroulementde l'épreuve qui s'est ache-vée par la cérémonie deremise des récompensesaux méritants, tous les ac-teurs se sont séparés avecl’espoir de jouer la troi-sième édition qui pourraitrévéler d’autres talents.

PK 0 FC s'adjuge le trophée 
Football/2e édition du challenge Pakobe "Mouila 2018"

F.N 
Mouila/Gabon

Les joueurs de Mikinda FC, finalistes malheureux. 
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